

# Kapolsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota Hadiri Khatmil Qur'an dan Doa Bersama Jelang Pilkada Serentak 2024

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID](https://KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID)

Nov 25, 2024 - 10:56



Polres Tasik Kota– Dalam rangka menyambut pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Deni Susanto menghadiri acara Khatmil Qur'an dan doa bersama yang digelar di Masjid Al-

Muhajirin, Kecamatan Gunung Tanjung Kabuoaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24) malam.

Acara yang dihadiri oleh Muspika, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta jajaran Polri dan TNI ini bertujuan untuk memohon keselamatan dan kelancaran selama pelaksanaan Pilkada.

Kapolsek Gunung Tanjung, Iptu Deni Susanto dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif menjelang Pilkada. "Sebagai bagian dari upaya menciptakan Pilkada yang aman dan damai, kami ingin mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban. Melalui doa bersama dan Khatmil Qur'an ini, kami berharap Pilkada 2024 dapat berjalan lancar, tanpa adanya gangguan yang merugikan masyarakat," ujarnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh perwakilan dari TNI, sebagai bentuk sinergitas antara kedua institusi dalam menjaga keamanan wilayah selama pelaksanaan Pilkada.

Doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz H. Abdul Kadir, seorang tokoh agama setempat, dipanjatkan untuk keselamatan masyarakat, keamanan Pilkada, serta kelancaran seluruh tahapan pemilu. "Semoga Pilkada 2024 berjalan dengan damai, aman, dan penuh keberkahan," ungkapnya

Acara ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat Gunung Tanjung, yang berharap pelaksanaan Pilkada di wilayahnya dapat berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan. "Kami mendukung penuh langkah Polsek dan TNI dalam menjaga keamanan Pilkada. Semoga dengan doa bersama ini, kita semua diberikan perlindungan dan Pilkada berjalan dengan aman dan damai," ujar salah satu warga setempat,